

令和6年第4回定例会

(12月9日)

一般質問資料

(2回目)

自由民主党千葉市議会議員団  
向 後 保 雄

令和6年第4回定例会（12月9日）

一括質問

通告時間：20分

## 1.ベイサイドジャズ2024千葉について

2回目は、所感と要望を申し上げます。

ご答弁ありがとうございます。ベイサイドジャズ2024千葉の恒例となりましたジャズクルージングについては、昼夜とも60人の定員がまんいんとなったとのことで、アンケートでも良い企画だとの多くの意見をいただいたとのことですし、ベイサイドジャズ千葉の目玉となっていると思いますので来年も継続していただきたいと思えます。ただ、お願いがありますが、ワインが売り切れてしまったので来年はもっとたくさん持ち込むように業者さんに伝えてください。

メインイベントのスペシャル2DAYSコンサートは二日間で648人が来場されたとのことで、盛大に開催されました。今年はスペシャルゲストがピンキーとキラーズの今陽子さんでしたが、アンケートでも出演者が良いとの回答が多いとのことで、毎回来ていただいている北村英治さんも高齢でありながら素晴らしい演奏をしてくれますので満足感いっぱいです。

エリア de ジャズ Live については、鎌取コミュニティセンターが、他のイベントと重なったためと思われませんが、103人から58人に減少した以外は、各会場とも昨年よりも増加しているとのことで、ベイサイドジャズ千葉の取り組みが浸透してきており、市民の皆様が気楽にジャズを楽しむ状況になって来ているこ

とが確認できました。文化振興財団の皆さんの取り組みに感謝いたします。

最後の市民ヴォイドで開催されました、スペシャルジャズナイトは、450人超の来場者があったとのことで、アンケートでも9割の方が大変満足または満足とのことですし、また開催してほしいとの回答があったとのことですから、是非今年度もう一度開催していただきたいと思えます。それと、市民ヴォイドでお酒を含め飲食ができると知らなかったというご意見もありましたので、この件も判るように広報していただきたいと思えます。

2回目を開催するには、ベイサイドジャズ千葉への本市からの補助は500万円で、ほぼ使い切ったと思えますので、文化振興財団も開催する資金が必要でしょうから、企業や個人の方々から協賛や広告収入等様々な手法を駆使して実施できるように歩いて回って営業していただかなければなりません。それが難しいのであれば、来年度は市民ヴォイドでのジャズナイトを2回実施いただくよう要望いたします。

今後もしばらくからジャズを目指して、市民が気軽にジャズを楽しめる環境づくり構築に文化振興課、文化振興財団が協力していただくようお願いいたします。

## 2.市民ヴォイドの活用について

次に、市民ヴォイドの活用についてです。ご答弁ありがとうございます。市民ヴォイドの設置目的は、市民等の来庁者が集える空間を目指している、そして千葉市や千葉市の後援を受けた団体や事業者が、賑わいの創出、交流促進、情報発信等を目的として使用することを規定しており、本市が許可をして使用できるとのことで、理解をいたしました。ただ、どのような場合に使用できるのかについては、市のホームページにおいてお知らせをしているとのことですが、ホームページを見ることができない方もいますので、市政だよりやその他あらゆる媒体を通して広報をしていただくことを要望いたします。

### 3.有償ボランティア講師について

つぎに、有償ボランティア講師についてです。ご答弁ありがとうございました。おおむね理解をいたしましたが、いくつか要望をさせていただきます。

公民館と各コミュニティセンターでは指定管理者が別なので、有償ボランティア講師にお支払いする報酬については、支払方法等は各指定管理者が決定しているとのことですのでこの点は理解いたしました。

また、個人情報の取り扱いについても、参加者名簿をそのまま渡すことはできないが、参加者が了解をすれば、住所氏名等の個人情報をもらうことができるのご答弁でしたので、例えば、講師の先生が、今後の個展開催情報や教室開催情報についてお知らせしたいので宜しかったら連絡先等をご記入してください等と始めるときにお願いすることは問題はないと理解いたしましたのでその旨ご説明したいと思います。ただ、この先生は、人気があるので既に同好会が出来上がりハーモニープラザにおいて教室を運営することになったとのことですので所期の目的は達成できたとのことですので。しかし、他の講師の先生の扱いもありますので、ご答弁の通り重要なのは指定管理者が報酬の支払いや個人情報の取り扱いについて丁寧かつ十分に説明をすることでありますから、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

#### 4.小中学校と地域連携について

最後に、小中学校と地域連携についてです。

ご答弁ありがとうございました。地域自治会との連携は小中学校にとって重要であるとの見解はご理解いただいていると確信いたしました。チラシ配架コーナーに置くだけでは周知されないので、地域の自治会町内会から配布してほしいと依頼があったものは、クラスごとに仕分けしてもらい、是非とも個別配布していただくように要望いたします。

以上で私の一般質問を終わります。ご清聴ありがとうございました。